
明日から、GW（10連休）が始まります。外出も増え
るかと思いますが、事故・怪我には十分にお気をつ
け下さい。

金 運動会実行委員会②

木 たてわり班清掃

水29

　４月５日、茶内小学校に子どもたちの明るい、元気な声が戻ってきました。今年度、
８名の教職員の方々が着任しました。茶内第一小学校のお友達１２名、新１年生２１
名、転入生２名を迎え、全校児童１１２名、教職員１８名で平成３１年度がスタートしま
した。
　また、新元号が「令和」となりました。「令」には喜ばしいという意味があり、「和」はや
わらか、仲良くという意味があるそうです。新しい時代になり“新生茶内小学校”の子ども
たちが、心を寄せ合い仲良く、楽しく学校生活を過ごせるよう全教職員で頑張って参りま
す。
　さて、先日２０日（土）に行われた授業参観、懇談、ＰＴＡ
総会に多数ご出席いただきまして、本当にありがとうございました。
教職員が昨年度より３名増になりより充実した教育活動を推進
することができると考えております。
　子ども達のために「連携・協働」しながら全力で教育活動を進
めてまいります。どうぞご理解・ご協力をよろしくお願いいたします。

　始業式で、「学校教育目標」を子どもたちとみんなで声に出し、
確認しました。「思いやりのある子」「自ら鍛える子」「進んで学ぶ
子」です。

　本校が目指す子どもの姿です。学校教育目標の具体化を図るため「知・徳・体」の
バランスのとれた子どもを育成することを基本に考えています。その中でも、本校の子ど
もたちの実態を捉えると「豊かな心の育成を通し、社会で生きる力を身につけさせること」
が課題であります。人を思いやる言葉遣いや挨拶や礼儀、ルールを守るなどの規範意
識を身につけさせることは、人としてよりよく生きる上で大切なことです。道徳教育を通して
育成される道徳性や本質を考える力や何事にも主体的に向き合う意志や態度は「豊
かな心」だけでなく、「確かな学力」や「健やかな体」の基盤ともなり「生きる力」を育むた
めに重要なものと考えます。

　今年度も、学校教育全体を通して行う道徳教育を推進し、「特別の教科　道徳」
を要とし児童の実態に応じ推進していくことと致しました。学校教育全体を通じ「思いやり
の心」を育む教育を充実させ、他者と共によりよく生きるための基盤となるよう子どもたち
の育成に取り組んでいまいります。

　今年度は次の５点を重点事項とし取り組んでいきたいと考えています。
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家庭訪問④　歯科検診　聴力検査　4時間授業（給食あり）

家庭訪問⑤　PTA運営協議会･役員会　4時間授業（給食あり）

家庭訪問⑥　4時間授業（給食あり）
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学校行事・PTA行事など

水 ご即位の日

木 国民の休日

　　　　　新学期がスタートしました
    　　　　　　　　～新生　茶内小学校　～　　　　校　長　　佐野　万由里

日 PTA小中合同環境整備作業・懇親会
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金 憲法記念日

土 みどりの日
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茶内防災の日（避難訓練など）

みんなの広場
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月 教育相談･家庭学習週間（～17日）　一斉下校指導

心電図検査（1年生）
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木 たてわり班清掃　児童委員会

金

月 振替休日

火 いじめアンケート　QUアンケート　4時間授業（給食あり）

　これまで築き上げてきた茶内小学校の良き風土を引き継ぎながら、保護者や地域
の皆様からもご意見・ご助言をいただき、信頼される学校づくりを目指し努力してまいり
ます。今年度も様々な教育活動にご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

　年度始めの学校でのお子様のご様子は
いかがでしたでしょうか。学年によっては、タ
ブレットが授業で活用されていました。また、
隣の友達に自分の考えを伝えたり、自由に
立ち歩いて意見交流をしたりする場面をご覧
いただけかと思います。中学校の校長先生
をはじめ、地域の皆様にも参観していただくこ
とができました。ありがとうございました。
　PTA総会及び全体懇談会は、参加され
る保護者の皆様の増加を見込んで体育館
での実施となりました。5０名を超える保護者
の皆様がご出席くださいました。ありがとうご
ざいました。運営協議会においては、保護者
の皆様のご協力で速やかに部長・副部長を
決定することができました。今年も、よりよい
PTA活動になるようご協力をお願い申し上
げます

　児童会三役・児童委員会・
学級代表の任命式がありまし
た。全校児童の前で背筋を伸
ばし、校長先生から一人一人が
任命証をいただきました。委員会
活動や学級活動では、思いや
願いを伝え合い、責任をもって
自分の役割を果たすことができる
ことを願っています。
※写真は、児童会長沼田悠介
君です。

火 運動会実行委員会①　学校便り発行日　宿泊研修説明会

水

木 たてわり班清掃　放課後学習

金 児童委員会

日 （環境整備作業予備日）

月 運動会特別時間割開始　眼科検診
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○思いやりのある子 ○自ら鍛える子 ○進んで学ぶ子

・認め合い、励まし合い、協力しあう ・体を動かすことを好む ・主体的に学習に取り組む

・人を思いやる言葉遣い ・規則正しく生活する ・学習習慣を身につける

・挨拶や礼儀、ルールを守る ・体力づくりに励む ・基礎的･基本的な学習の

内容を身につける

（１）豊かな人間性を育む道徳教育の推進

・「特別の教科 道徳」を要とし、児童の発達を考慮した適切な指導

・思いやり、あいさつ、いじめ根絶につながる指導の充実

（２）社会で生きる力を育む教育活動の展開

・基礎的・基本的な内容の習得 ・学習意欲の向上と学習習慣の定着

・主体的・対話的で深い学びを実現する授業改善

（３）健やかな体を育む取組の推進

・運動することを好む子を育てる取組

・基本的な生活習慣や食生活の定着

（４）子ども一人一人の教育的ニーズに応じた支援

・子ども一人一人にあった指導や支援 ・特別支援教育の充実

・教育相談の活用

（５）コミュニティースクール制度を活かした教育活動の実施

・土曜授業の実施、地域の教育力の活用に向けた取組

・生活習慣、学習習慣など学校と家庭が一体となった取組



【清水　敬太先生】（千歳市立桜木小学校より）
　この度の異動で、新千歳空港があるまち千歳市の桜木小学校から参りました清水敬太と申
します。たくさんの子ども達と楽しく過ごしたいと思っています。また、保護者の皆様には色々な面
でお世話になりながら頑張りたいと思っていますので、よろしくお願い致します。

【手代木　了先生】（厚岸町立真龍小学校より）
　はじめまして。茶内小学校には、元気が良く、優しい子ども達が本当に多いなあと感じていま
す。まだまだ慣れない部分も多く、ご迷惑をおかけすることもあるかと思いますが、子ども達の成
長のために精一杯がんばっていきます。よろしくお願い致します。

【成田　もなみ先生】（釧路市立湖畔小学校より）
　釧路市立湖畔小学校より赴任しました、成田もなみです。茶内小学校1年目、学校のことも
町の様子もわからないことばかりですが、人懐っこく可愛い茶小の子どもたちのために精一杯頑
張りたいと思います。これから、どうぞよろしくお願いいたします。

【赤間　敬史先生】（釧路市立昭和小学校より）
　釧路市立昭和小学校から異動してまいりました赤間敬史と申します。元気いっぱいで素直
な子どもたちがいる素敵な学校だなと感じています。保護者の皆様と一緒に、子どもたちのこと
を支えていけるように精一杯頑張ります。どうぞよろしくお願いいたします。

【関向　央奈先生】（白糠町立庶路学園より）
　本年度新採用となりました、関向央奈です。わからないことばかりの毎日ですが、茶内小学
校の児童の皆さんの明るさに元気をもらっています。これから児童と一緒に笑顔を大切にしなが
ら過ごしていけるよう精一杯頑張ります。どうぞよろしくお願いいたします。

【武石　圭司先生】（浜中町立散布小中学校より）
　浜中町立散布小学校から異動してきました、武石圭司と申します。わからないことが多く、ご
心配・ご迷惑をおかけすることがあるかもしれませんが、子どもたちが元気に明るく学校生活を送
れるように精一杯がんばりますのでよろしくお願い致します。

【安住　慶子先生】（根室市立海星小中学校より）
　根室市立海星小中学校から赴任しました、安住慶子です。茶内小学校の子どもたちは、
素直で元気な子が多く、毎日楽しく過ごしています。地域・保護者の皆様には、様々な面でご
支援・ご協力いただくことがあると思いますが、どうぞよろしくお願いいたします。

【佐藤　花凜さん】新採用
　今年３月に霧多布高校を卒業して、４月より事務生になりました佐藤花凜です。まだまだ分
からないことが多く、緊張する日々を送っていますが、茶内小学校の子どもたちの明るい笑顔か
ら元気をもらって毎日頑張っています。ご迷惑をお掛けすることもあるかもしれませんが、子ども
たちのために精一杯努めて参りますので、どうぞよろしくお願いします。

　２４日（水）に児童会の企画で「１年生を迎える
会」が行われました。この日のために、１年生は、
自己紹介のための準備（名前と好きな食べ物の
絵）をしてきました。児童会は、みんなが仲良くなる
ためのゲームを考えてきました。
　１年生は、どの子も元気よく自己紹介をすること
ができました。ゲームは、「人数集めゲーム＆自己
紹介」と「じゃんけん列車」でした。自己紹介の場
面では、好きな食べ物などみんなで交流することが
できました。

自己紹介ランドセルを持っての入場 人数集めゲームで笑顔いっぱいの１年生

しっかりと話を聞く自己紹介 笑顔いっぱいのじゃんけん列車

5月１９日(日)　小中合同PTA環境整備作業及び懇親会
　　　　　　　たくさんの皆様のご協力をお願いいたします。
　　　　　　　申込〆切は、　５月　７　日　（火）　　です。

今年度は、茶内市街に熊が出没し、熊対応の登下校対応を一度行いました。札幌市街でも熊

が出没する等、例年に比べ熊出没に関わる情報が多くの場面で発信されているように思います。さて、

明日からGWに入ります。春の山菜採りや野山の散策等をする家庭もあるかと思います。熊との事故

をなくすための話合いを各家庭で行ってはどうでしょうか。


